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綾瀬春日ロータリークラブ

インスピレーションになろう
BE THE INSPIRATION

会長の時間	 会 長   峯 尾  勝 彦
皆さまこんにちは。先日、コスモス畑の近くまで行っ

たので寄ってみました。雑草がかなりはびこっており

ましたが、コスモスの花がちらほら咲いておりました。

このまま順調にいけば、10月10日のコスモス例会には

十分満足のいく開花になることと思います。

本日の会長時間ですが、月初めなので、例によっ

て今月のプログラムや地区関連行事などについて確認

して参りたいと思います。また、当月は、ガバナー公

式訪問も控えております。公式訪問当日の日程などに

ついてもこの場で少しお話を致します。

それでは、まず初めに当月のプログラムからお話致

します。

◎9/6（木）第四グループ会長幹事会

◎9/10（月）地区大会の親睦ゴルフ大会

※	当クラブからは、遁所会員と笠間冶一郎会員が

出場して頂くとのことで、当日は頑張って頂きた

いと思います。

◎9/12（水）夜例会	18時半点鐘・ガバナー補佐訪問

※	綾瀬RC生駒ガバナー補佐がお越しになります。

◎9/19（水）休会

◎9/26（水）夜例会	18時半点鐘・ガバナー公式訪問

※	茅ヶ崎湘南RC脇ガバナーがお越しになります。

ガバナー公式訪問詳細について	16時半～

ガバナー及びガバナー補佐と事前打ち合わせ

出席者：	峯尾会長・鈴木幹事・遁所会長エレクト

塚原地区米山副委員長・笠間博幸地区

副幹事・笠間冶一郎地区副幹事

SAA	（武田会員・加藤会員）

また、当日ガバナーに質問がある方は、予め会長

幹事へ文章を提出して下さい。なお、当日、ガバナー

が簡単に答えられるような質問であれば、当日の

質問でも構いません。

ここで、この先、1～3ヶ月の大きなイベントについ

て少し早めですが、委員会の準備もあろうかと思いま

すので、お伝えします。

◎10/10（水）コスモス例会（奉仕活動委員会）

◎10/14（日）地区大会

◎11/21（水）海老名欅RCとの合同例会

（クラブ管理・運営委員会）

◎12/19（水）クリスマス例会

（クラブ管理・運営委員会）

各委員会の方は、開催寸前でドタバタしないように、

こまめに委員会を開催するなどして、イベントに備え

て頂きたいと思います。

以上で、今週の会長の時間を終わります。

◆ 次回卓話予告 ◆　第1222回　9月26日（水） 18：30　「ガバナー公式訪問」

第1220回

例 会
9月5日（水）12：30　笠間第１ビル3F

司 会	 武 田 　 敬   会 員

点 鐘	 会 長   峯 尾  勝 彦

合 唱
国歌 「君 が 代」

ロータリーソング 「我等の生業」

ソングリーダー	 澁 谷  敏 夫   会 員



AYASE KASUGA ROTARY

幹事報告	 幹 事   鈴 木 　 敦
◆	国際ロータリー第2780地区からのお知らせ
●	「ロータリー青少年交換学生募集」のお知らせ
が届いています。

●	「地区資金会計報告書」が届いています。

◆	綾瀬市交通安全対策協議会より「秋の全国交通
安全運動に伴う街頭キャンペーンの協力につい
て」の依頼が届いています。

◆	ドリームプレイウッズ管理運営委員会より納涼会
のお礼のお便りが届いています。

■出席委員会	 笠間 治一郎   会 員

日	付 例会№ 会員数 適用数 出	席 出	席 Ｍ	Ｕ 修	正 Ｍ	Ｕ 確	定

8/22 1218 24 24 15 62.50％ 2 70.83％ 1 75.00％

8/29 1219 24 24 15 62.50％ 0 62.50％

9/5 1220 24 24 12 50.00％

■スマイル委員会	 笠 間 　 昇   会 員

【会　員】

峯 尾  勝 彦 さん	 皆様こんにちは。台風21号、

前評判通り、強烈でしたね。あれだけ報道で言わ

れていたにも拘わらず死者が出てしまいました。決

して人ごとと思わない事が大切ですね。命を大切

に。

鈴 木 　 敦 さん	 皆様こんにちは。次回例会は

AG訪問。次々回例会はガバナー訪問です。多くの

会員が出席してくれたら良いなぁ……。

武 田 　 敬 さん	 １分ではなく２～３分皆さん

話してください。さて私は何を話そう。

澁 谷  敏 夫 さん	 出席が少なくないので、１分

間スピーチは少し長めで行いましょう。私は回遊魚

と同じで、話していないと死んでしまいます。何分

でも！

中村 真一郎 さん	 災害は明日は我が身にふりか

かかると思い、準備が大切と思いました。被災され

た方 を々想いスマイル。

上 條  隆 司 さん	 風が強い。夜ねむれなかった。

スマイル。

片 岡 　 明 さん	 台風21号、無事に過ごせて

よかったですね。私の人生もこのようにすりぬけて

いけるといいですね。

笠間 治一郎 さん	 ２学期も始まり、幼稚園も子

どもたちの声で賑わいはじめましたが、まだまだ暑

い日が続きそうで、運動会の練習等、外での活動

が多くなるので少し心配です。早く涼しくなることを

願います。

遁 所  好 男 さん	 今日は出席少ないですね。シ

ルクロードに行っているメンバーが、うらやましい

です。

加 藤  良 隆 さん	 今日は広島の会合に出席予定

でしたが、台風のため延期になり、こちらに出席で

す。

紀 　 孝 さん	 腰痛も大変よくなりました。台

風が来るとちょっと増悪しますが、スマイルします。

笠 間 　 昇 さん	 先週は欠席してすみません。

USJに行ってました。事前メイクはしてあります。

お土産を忘れました。今日はスピーチです。時間が

何分になるか分からないので、話を組立てるのが

難しい。

今回スマイル ￥12,000
累　計 ￥95,000

■卓話（内容別掲載）
「１分間スピーチ」


